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 日頃より、愛媛陸協主催の競技会に参加していただきありがとうございます。２０２５年シーズ

ンもスタートから１ヶ月経ち、選手の皆様の冬季練習の成果が発揮されているとこと思います。 

近年「厚底シューズ」を始め、高機能シューズを使用しての競技会参加者が多くなってきま

した。そこで今回、選手の方へ「競技場で使用するスパイクシューズ」に関するアンケートに、

下記の QR コードを読み取って回答してください。お手数おかけしますが、ご協力お願いしま

す。 

なお、今回のアンケートで得た情報については、個人情報保護に関する法令を遵守し、日

本陸上競技連盟個人情報保護方針に基づき取り扱います。尚、取得した個人情報は競技運

営及び陸上競技に必要な連絡等に利用します。ご了承ください。 

競技場で使用するスパイクシューズについて教えてください。 
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